

Société Vaudoise de Médecine

Liste et tarif des analyses médicales: les médecins vaudois sont en colère!

Lausanne, le 30 janvier 2009 – La Société vaudoise de médecine a pris connaissance, avec stupeur et consternation, de la décision du Conseil fédéral concernant la révision du tarif des analyses médicales. Son application va sonner le glas de la grande majorité des laboratoires médicaux de proximité. Avec des centaines de suppressions d'emploi inévitables et une baisse de la qualité des prestations fournies aux patients. Une telle mesure conduira inmanquablement à une journée de grève qui sera aussi le jour de la colère des médecins.

Le Conseil fédéral a approuvé hier un projet de révision de la liste des analyses de laboratoire. L'application de ce nouveau tarif sonnera le glas de la grande majorité des laboratoires médicaux de proximité. Ces mesures radicales préconisées sans concertation par le DFI surviennent après plusieurs baisses consécutives, dont la dernière de 10% il y a trois ans, contre laquelle les médecins avaient fortement protesté en se déplaçant par milliers sur la place fédérale à Berne. Tous les observateurs savent que l'abandon du laboratoire du praticien conduira à brève échéance à précipiter les patients dans les hôpitaux, solution par nature bien plus onéreuse que celle offerte par les cabinets médicaux. La surcharge chronique des hôpitaux exigera des ressources bien supérieures aux prétendues économies réalisées sur le dos des médecins. Ou alors il faudra rationner par des délais d'attente qui se solderont par des morts inévitables. La colère longtemps rentrée du corps médical ne saurait être contenue davantage face à l'accumulation des constats

désespérants sur la manière dont notre système de santé, jusqu'à il y a peu l'un des meilleurs au monde, est géré et de plus en plus tiré artificiellement vers le bas. Cette colère est alimentée par un profond sentiment d'injustice aussi. Comment peut-on prendre une telle mesure et rester totalement passif face aux pertes abyssales annoncées par les assureurs-maladie pour préparer l'opinion à une hausse massive des primes?

La mise au chômage partiel, technique ou total à terme des collaboratrices spécialisées des cabinets médicaux fait aussi partie de ce bilan calamiteux. Comment conclure autrement que par une journée de grève qui sera aussi le jour de la colère des médecins!

Renseignements complémentaires: Dr Jean-Pierre Pavillon, Président de la SVM, 021/ 881 34 44, 079/ 446 35 44; Pierre-André Repond, Secrétaire général de la SVM, 021/ 651 05 05; 079 /470 40 75

Correspondance:
Société Vaudoise de Médecine
Ch. de Mornex 38
Case postale 7443
1002 Lausanne
www.svmed.ch

Was ist bei der Kommunikation mit Menschen mit einem intellektuellen Handicap zu beachten?

Review mit Hilfsmitteln und Tipps:

Ka Lip Chew et al. Overcoming communication barriers – Working with patients with intellectual disabilities.

Austr Fam Phys 2009;38(1/2):10–4. Available from:

<http://www.racgp.org.au/afp/200901/200901chew.pdf>

27.01.09 / BR